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ATA DE REUNIÃO PSS-2024 (Área – educação física – Edital nº 08) 09/10/2024

Aos nove dias do mês de outubro, reuniram-se no DEPE, a comissão instituída pela 

PORTARIA Nº - 157 DG/IFAM/CPRF/29/07/2024, composto por Rodrigo de Carvalho 

Brito  (presidente),  Clarice  de  Souza  (membro),  Lidna  Lima  de  Souza  Lafayete 

(membro) e Thiago da Costa Leite (membro) para tratar do recebimento via e-mail do 

recurso impetrado pelo candidato, MICHAEL RANNER DIAS MONTEIRO, que versa 

sobre o prazo de convocação da candidata  aprovada em primeiro lugar do Processo 

Seletivo  Simplificado  –  PSS,  área:  Educação  Física.  O  requerimento  foi  lido  na 

presença dos membros da comissão e alguns esclarecimentos foram dados. Consta na 

portaria n° 157 o servidor José Luiz Oliveira Victor, que na época era responsável pelo 

departamento de Gestão de Pessoas do IFAM-CPRF. Em meio a finalização do PSS em 

questão, o servidor entrou de licença por motivo de saúde. Sendo assim, o IFAM-CPRF 

teve que designar uma nova servidora para essa coordenação, já que haveria contratação 

eminente. Sendo essa função de grande responsabilidade e que demanda treinamento e 

ambientação, não foi possível realizar a convocação como previsto na retificação nº 01. 

A candidata, aprovada em primeiro lugar, nos enviou um e-mail questionando sobre a 

sua convocação não ter acontecido dentro do prazo. Assim, a convocação da candidata 

se deu no dia 19/09/2024 às 10h e 26 min e não houve nenhum prejuízo ao PSS, no que 

tange  aos  demais  candidatos  apenas  classificados,  uma  vez  que  o  trâmite,  após  a 

publicação do resultado final, é apenas com a candidata aprovada. Os próximos passos 

foram seguindo  conforme edital  e  a  candidata,  em menos  de  48  horas  após  a  sua 

convocação ser publicada no site, entregou todos os documentos solicitados. A DGP-

substituta  encaminhou  um  e-mail  pedindo  assinatura  do  termo  de  aceite  e  demais 

documentos  necessários.  Portanto,  a  candidata  atendeu  ao  prazo  estabelecido  para 

entrega  dos  documentos  e  está  em processo de contratação,  seguindo o edital.  Não 

havendo mais  nada a  tratar  encerrou-se a  reunião  às  10h20min.  E para constar,  eu, 

Rodrigo de Carvalho Brito, técnico em assuntos educacionais, lavrei a presente ata de 

reunião, que vai assinado por mim e demais membros da comissão.
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